

COMMUNIQUE

Le Forum Démocratique pour le Travail et les Libertés « ETTAKATOL » a rendu visite, aujourd'hui le 4 août 2011, au siège de la Bourse de Tunis. Cette rencontre, entre certains membres du parti et dirigeants de la Bourse, a été l'occasion de s'enquérir de l'état actuel du marché financier, de ses perspectives et surtout des solutions qu'il peut apporter aux nouveaux défis de l'économie tunisienne. La réunion a permis également aux membres du parti « ETTAKATOL » de situer le programme élaboré par ce parti par rapport aux attentes des professionnels pour le développement du marché financier et d'apprécier la capacité de réponse de ce marché aux différents points proposés dans ce programme sur le plan social et économique.

Il faut signaler que cette réunion est la septième depuis le lancement du programme des rencontres-débats avec les partis politiques, le 20 juin 2011, qui s'étalera jusqu'au 30 septembre de l'année en cours.